
DIRECTIVES DE MOBILITÉ DES ÉTUDIANTS ENTRE LES CAMPUS DE RIMOUSKI ET DE SAINT-HYACINTHE

PRÉAMBULE

La Faculté de médecine vétérinaire de l'Université de Montréal offre son programme d'études de Doctorat de premier cycle en médecine vétérinaire sur deux campus, celui de Saint-Hyacinthe et celui de Rimouski. Bien que le programme d'étude soit le même, les campus sont considérés comme étant distincts.

L'admission au programme de médecine vétérinaire tient compte de cette distinction dès la première année du programme des études de premier cycle.

Le campus d'attache est déterminé lors de l'offre d'admission faite à l'étudiant.e dès la première année du programme de médecine vétérinaire de premier cycle. L'offre d'admission est finale et définitive. Elle est liée au campus d'attache désigné.

MOBILITÉ DES ÉTUDIANTS ENTRE LES CAMPUS POUR LES 3 PREMIÈRES ANNÉES DU PROGRAMME DE DOCTORAT EN MÉDECINE VÉTÉRINAIRE DE PREMIER CYCLE

- Les étudiants.es participent à des activités parascolaires planifiées sur les différents campus.
- Les étudiants.es participent à des activités académiques, en présentiel, sur les différents campus selon leur horaire académique respectif associé à un campus d'attache spécifique et aucun transfert n'est possible.
- Il est permis pour un.e étudiant.e, exceptionnellement et sur demande justifiée (4 jours au préalable) puis approuvée par le vice-décanat académique, d'assister à des cours théoriques en modalité comodale, en présentiel, sur le campus qui n'est pas son campus d'attache, si les capacités d'accueil de la classe le permettent (nombre de sièges suffisant).
- Aucun examen ou stage préclinique ne peuvent se faire hors du campus d'attache.

TRANSFERTS D'ÉTUDIANTS D'UN CAMPUS À L'AUTRE

En dehors des situations qui précèdent, l'étudiant.e qui a accepté une offre d'admission s'engage à suivre la totalité de ses études de premier cycle dans son campus d'attache. Aucun transfert de campus n'est autorisé, et ce dès la première année du programme de médecine vétérinaire de premier cycle. Il est à noter que les activités académiques de 4e et 5e années se déroulent au campus de Saint-Hyacinthe, hormis un certain nombre de stages cliniques qui peuvent se dérouler partout au Québec et, dans certains cas, à l'international.